



BAJO RESERVA

Disidentes de Alito festejan proyecto del Tribunal

:::: Nos cuentan que los priistas que exigen invalidar la Asamblea del PRI y la reforma estatutaria que permite la reelección de **Alejandro Moreno**, consideran que algunos no leyeron bien el proyecto del magistrado **Reyes Rodríguez** para que el PRI se pronuncie sobre las impugnaciones. Según los disidentes de Alito, de aprobarse, será un avance para lograr el objetivo porque establece como plazo fatal el 22 de julio para que el partido resuelva, lo cual da certeza al proceso porque, independientemente de lo que responda la Comisión de Justicia del tricolor, los magistrados ya tendrán materia para entrarle de fondo al asunto. La "impugnación madre", nos hacen ver, es la que tiene que ver con la legalidad de la 24 Asamblea priista, que se realizó antes de que concluya el actual proceso electoral, lo que, aseguran, constituye una flagrante violación a la ley electoral. ¿De veras podrán con las maniobras de Alito? Lo bueno es que ya hay fecha para averiguarlo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Reyes Rodríguez

Fichaje estelar del Grupo Jalisco de MC enoja a los regios

:::: Quien creía que la división en Movimiento Ciudadano se había superado, que vuelva a revisar. Nos cuentan que esta semana, la alcaldesa electa de Guadalajara, **Verónica Delgadillo**, designó como su jefe de gabinete a **Mario Silva**, experto en política pública y temas metropolitanos. Hasta ahí, todo bien, pero nos recuerdan que don Mario era secretario técnico del gobierno de Nuevo León, y pieza clave para el mandatario local **Samuel García**. Nos cuentan que el funcionario ya había trabajado con los gobiernos emecistas en Jalisco y decidió regresar a sus orígenes, movimiento que no cayó nada bien por las tierras regias. Nos explican que entre los grupos Jalisco y Monterrey hay tal rivalidad, que esto hay que entenderlo como si fuera una estrella del Barcelona que fichara con el más odiado rival, es decir el Real Madrid.

Del "no es falso, pero se exagera" a la "mentira construida"

:::: En la mañanera de ayer en Palacio Nacional, **Elizabeth García Vilchis**, popularmente conocida como la señorita de las mentiras, afirmó que es falso el



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Elizabeth García Vilchis

dato de que en México 20% de los jóvenes entre 15 y 29 años no estudian ni trabajan. Doña Elizabeth, quien acuñó entre otras aquella frase de que "no es falso, pero se exagera", ahora dijo que es una "mentira construida". Nos hacen ver que quizá es demasiado pedir, pero tal vez le ayudaría revisar el portal interactivo de la OCDE y constate el número de personas en esa situación que hay en cada país de la organización. ¿Será que como ya nada más le quedan dos meses y medio se está esmerando para dejar nuevas frases para el recuerdo?

Por más que le rasca a los conteos, el PRD no llega al 3%

:::: Nos hacen ver que la estrategia del PRD de impugnar ante el Tribunal Electoral no está dando resultado. En la sesión de ayer fueron declarados improcedentes más de 20 juicios contra la constancia de mayoría y validez de diputaciones federales, argumentando situaciones de violencia, entre otras causas. La Sala Superior del mantuvo firmes estos triunfos, en su mayoría de la 4T. Nos dicen que el Sol Azteca buscaba el mayor número de votos para ver si rascando a la desesperada rescataba su registro. Pero sigue lejos del 3% mínimo de votación requerido.